

# Ibadah Raya Malang, 02 Juni 2024 (Minggu Pagi)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## Wahyu 21:15

*21:15 Dan ia, yang berkata-kata dengan aku, mempunyai suatu tongkat pengukur dari emas untuk mengukur kota itu serta pintu-pintu gerbangnya dan temboknya.*

Ada 3 hal yang diukur dengan tongkat pengukur dari emas yaitu:

1. Kota Yerusalem baru.
2. Temboknya.
3. Pintu gerbangnya.

ad.2 Mengukur tembok.

## Wahyu 21:17-20

*21:17 Lalu ia mengukur temboknya: seratus empat puluh empat hasta, menurut ukuran manusia, yang adalah juga ukuran malaikat.*

*21:18 Tembok itu terbuat dari permata yaspis; dan kota itu sendiri dari emas tulen, bagaikan kaca murni.*

*21:19 Dan dasar-dasar tembok kota itu dihiasi dengan segala jenis permata. Dasar yang pertama batu yaspis, dasar yang kedua batu nilam, dasar yang ketiga batu mirah, dasar yang keempat batu zamrud,*

*21:20 dasar yang kelima batu unam, dasar yang keenam batu sardis, dasar yang ketujuh batu ratna cempaka, yang kedelapan batu beril, yang kesembilan batu krisolit, yang kesepuluh batu krisopras, yang kesebelas batu lazuardi dan yang kedua belas batu kecubung.*

Dasarnya dihiasi 12 batu permata, menunjuk perhiasan, sesuatu yang berharga/ kesayangan.

Keluaran pasal 19 untuk menyambut dua hal yang sangat besar yaitu:

1. Dua loh batu = kasih Allah yang sempurna.
2. Tabernakel = pembangunan tubuh Kristus.

Dalam Keluaran 19 bangsa Israel ditampilkan dalam dua hal:

1. Harta kesayangan Tuhan.

### Keluaran 19:5

*19:5 Jadi sekarang, jika kamu sungguh-sungguh mendengarkan firman-Ku dan berpegang pada perjanjian-Ku, maka kamu akan menjadi harta kesayangan-Ku sendiri dari antara segala bangsa, sebab Akulah yang empunya seluruh bumi.*

Ini sama dengan perhiasan yang mulia, batu permata yang cemerlang, memancarkan cahaya.

### Lukas 8:18

*8:18 Karena itu, perhatikanlah cara kamu mendengar. Karena siapa yang mempunyai, kepadanya akan diberi, tetapi siapa yang tidak mempunyai, dari padanya akan diambil, juga apa yang ia anggap ada padanya."*

Cara menjadi batu permata/ harta kesayangan Tuhan:

- o Memperhatikan dengan sungguh-sungguh cara mendengar firman (harus dengan kebutuhan) dan apa yang didengar (hanya firman pengajaran benar). Ini menentukan menjadi batu keras atau batu permata.
- o Berpegang teguh pada firman pengajaran benar dan taat melakukan.

2. Imam dan raja mulai di dunia sampai di kerajaan Surga.

### Keluaran 19:6

*19:6 Kamu akan menjadi bagi-Ku kerajaan imam dan bangsa yang kudus. Inilah semuanya firman yang harus kaukatakan kepada orang Israel."*

Tetapi Israel menyimpang dari ketetapan Tuhan.

### Maleakhi 3:6-9

*3:6 Bahwasanya Aku, TUHAN, tidak berubah, dan kamu, bani Yakub, tidak akan lenyap.*

*3:7 Sejak zaman nenek moyangmu kamu telah menyimpang dari ketetapan-Ku dan tidak memeliharanya. Kembalilah kepada-Ku, maka Aku akan kembali kepadamu, firman TUHAN semesta alam. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami harus kembali?"*

3:8 Bolehkah manusia menipu Allah? Namun kamu menipu Aku. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami menipu Engkau?" Mengenai persembahan persepuluhan dan persembahan khusus!

3:9 Kamu telah kena kutuk, tetapi kamu masih menipu Aku, ya kamu seluruh bangsa!

Yaitu mencuri persepuluhan dan persembahan khusus, milik Tuhan yang terkecil. Milik Tuhan yang kedua adalah rumah Tuhan, ibadah pelayanan, penyembahan, artinya tidak setia dalam ibadah pelayanan, malas menyembah Tuhan. Sampai milik Tuhan yang terbesar yaitu mempelai wanita, artinya tidak bisa mencapai kesempurnaan, tetap mempertahankan dosa, ketinggalan saat Yesus datang kedua kali.

Maka Israel kena kutuk dan disamakan dengan bangsa kafir.

Namun Tuhan memanggil kembali bangsa Israel.

#### **Zakharia 1:3**

1:3 Sebab itu katakanlah kepada mereka: Beginilah firman TUHAN semesta alam: Kembalilah kepada-Ku, demikianlah firman TUHAN semesta alam, maka Aku pun akan kembali kepadamu, firman TUHAN semesta alam.

#### **Maleakhi 3:7b, 13-18**

3:7 ... Kembalilah kepada-Ku, maka Aku akan kembali kepadamu, firman TUHAN semesta alam. Tetapi kamu berkata: "Dengan cara bagaimanakah kami harus kembali?"

3:13 Bicaramu kurang ajar tentang Aku, firman TUHAN. Tetapi kamu berkata: "Apakah kami bicarakan di antara kami tentang Engkau?"

3:14 Kamu berkata: "Adalah sia-sia beribadah kepada Allah. Apakah untungnya kita memelihara apa yang harus dilakukan terhadap-Nya dan berjalan dengan pakaian berkabung di hadapan TUHAN semesta alam?"

3:15 Oleh sebab itu kita ini menyebut berbahagia orang-orang yang gegabah: bukan saja mujur orang-orang yang berbuat fasik itu, tetapi dengan mencoba Allah pun, mereka luput juga."

3:16 Beginilah berbicara satu sama lain orang-orang yang takut akan TUHAN: "TUHAN memperhatikan dan mendengarnya; sebuah kitab peringatan ditulis di hadapan-Nya bagi orang-orang yang takut akan TUHAN dan bagi orang-orang yang menghormati nama-Nya."

3:17 Mereka akan menjadi milik kesayangan-Ku sendiri, firman TUHAN semesta alam, pada hari yang Kusiapkan. Aku akan mengasihani mereka sama seperti seseorang menyayangi anaknya yang melayani dia.

3:18 Maka kamu akan melihat kembali perbedaan antara orang benar dan orang fasik, antara orang yang beribadah kepada Allah dan orang yang tidak beribadah kepada-Nya.

Supaya bisa tetap menjadi harta kesayangan Tuhan, batu permata, imam dan raja.

#### **Roma 11:25-26**

11:25 Sebab, saudara-saudara, supaya kamu jangan menganggap dirimu pandai, aku mau agar kamu mengetahui rahasia ini: Sebagian dari Israel telah menjadi tegar sampai jumlah yang penuh dari bangsa-bangsa lain telah masuk.

11:26 Dengan jalan demikian seluruh Israel akan diselamatkan, seperti ada tertulis: "Dari Sion akan datang Penebus, Ia akan menyingkirkan segala kefasikan dari pada Yakub.

Namun sebagian Israel tetap keras hati, menolak Yesus sebagai Juruselamat, sehingga terbuka kesempatan dan kemurahan Tuhan bagi bangsa kafir/ batu keras untuk menjadi batu permata, harta kesayangan Tuhan, imam dan raja.

1. 12 batu permata terdapat pada tutup dada Imam Besar.

#### **Keluaran 28:15-20**

28:15 Haruslah engkau membuat tutup dada pernyataan keputusan: buatan seorang ahli. Buatannya sama dengan baju efod, demikianlah harus engkau membuatnya, yakni dari emas, kain ungu tua, kain ungu muda, kain kirmizi dan lenan halus yang dipintal benangnya haruslah engkau membuatnya.

28:16 Haruslah itu empat persegi, lipat dua, sejengkal panjangnya dan sejengkal lebarnya.

28:17 Haruslah kautatah itu dengan permata tataan, empat jajar permata: permata yaspis merah, krisolit, malakit, itulah jajar yang pertama;

28:18 jajar yang kedua: permata batu darah, lazurit, yaspis hijau;

28:19 jajar yang ketiga: permata ambar, akik, kecubung,

28:20 jajar yang keempat: permata pirus, krisopras dan nefrit. Dengan berikatkan emas, demikianlah permata-permata itu dalam tatahannya.

#### **Keluaran 28:28**

28:28 Kemudian haruslah tutup dada itu dengan gelangya diikatkan kepada gelang baju efod dengan memakai tali ungu tua, sehingga tetap di atas sabuk baju efod, dan tutup dada itu tidak dapat bergeser dari baju efod.

Imam Besar memakai tutup dada dengan 12 batu permata, diletakkan pada baju efod.

### **Titus 2:1-10**

*2:1 Tetapi engkau, beritakanlah apa yang sesuai dengan ajaran yang sehat:*

*2:2 Laki-laki yang tua hendaklah hidup sederhana, terhormat, bijaksana, sehat dalam iman, dalam kasih dan dalam ketekunan.*

*2:3 Demikian juga perempuan-perempuan yang tua, hendaklah mereka hidup sebagai orang-orang beribadah, jangan memfitnah, jangan menjadi hamba anggur, tetapi cakap mengajarkan hal-hal yang baik*

*2:4 dan dengan demikian mendidik perempuan-perempuan muda mengasahi suami dan anak-anaknya,*

*2:5 hidup bijaksana dan suci, rajin mengatur rumah tangganya, baik hati dan taat kepada suaminya, agar firman Allah jangan dihujat orang.*

*2:6 Demikian juga orang-orang muda; nasihatilah mereka supaya mereka menguasai diri dalam segala hal*

*2:7 dan jadikanlah dirimu sendiri suatu teladan dalam berbuat baik. Hendaklah engkau jujur dan bersungguh-sungguh dalam pengajaranmu,*

*2:8 sehat dan tidak bercela dalam pemberitaanmu sehingga lawan menjadi malu, karena tidak ada hal-hal buruk yang dapat mereka sebarkan tentang kita.*

*2:9 Hamba-hamba hendaklah taat kepada tuannya dalam segala hal dan berkenan kepada mereka, jangan membantah,*

*2:10 jangan curang, tetapi hendaklah selalu tulus dan setia, supaya dengan demikian mereka dalam segala hal memuliakan ajaran Allah (menjadi suatu perhiasan bagi pengajaran Allah, TL), Juruselamat kita.*

Menghiasi pengajaran = jujur dalam pengajaran.

Praktik/ sikap hidup sehari-hari sesuai firman. Kita bisa tahu batas, semua dibatasi dengan kebenaran dan kemurnian.

Maka Tuhan akan menghiasi hidup kita menjadi berhasil indah pada waktunya.

2. Tutup dada dengan 12 batu permata diletakkan di atas dada Imam Besar, artinya beribadah melayani dengan dorongan kasih Allah.

Praktiknya adalah mengutamakan ibadah pelayanan lebih dari semua, melayani dengan ketaatan dan pengorbanan, mengasahi sesama seperti diri sendiri, hanya berbuat baik sampai membalas kejahatan dengan kebaikan.

Maka Tuhan sanggup menjadikan semua baik dalam hidup kita.

3. Di dalam tutup dada dengan 12 permata diletakkan urim dan tumim di atas jantung Imam Besar.

### **Keluaran 28:30**

*28:30 Dan di dalam tutup dada pernyataan keputusan itu haruslah kautaruh Urim dan Tumim; haruslah itu di atas jantung Harun, apabila ia masuk menghadap TUHAN, dan Harun harus tetap membawa keputusan bagi orang Israel di atas jantungnya, di hadapan TUHAN.*

Tumim = pedang firman.

### **Ibrani 4:12**

*4:12 Sebab firman Allah hidup dan kuat dan lebih tajam dari pada pedang bermata dua mana pun; ia menusuk amat dalam sampai memisahkan jiwa dan roh, sendi-sendi dan sumsum; ia sanggup membedakan pertimbangan dan pikiran hati kita.*

Urim = terang = Roh Kudus.

### **Ibrani 4:13**

*4:13 Dan tidak ada suatu makhluk pun yang tersembunyi di hadapan-Nya, sebab segala sesuatu telanjang dan terbuka di depan mata Dia, yang kepada-Nya kita harus memberikan pertanggungjawaban.*

Firman pengajaran dalam urapan Roh Kudus sanggup menyucikan mulai dari hati, dari keinginan jahat (keinginan akan uang), keinginan najis (makan-minum, kawin-mengawinkan), kepahitan hati.

### **1 Samuel 14:37,40-45**

*14:37 Saul bertanya kepada Allah: "Bolehkah aku mengejar orang Filistin itu? Akan Kauserahkankah mereka ke dalam tangan orang Israel?" Tetapi pada hari itu Ia tidak menjawab Saul.*

*14:40 Kemudian berkatalah ia kepada seluruh orang Israel: "Kamu berdiri di sebelah yang satu dan aku serta anakku Yonatan akan berdiri di sebelah yang lain." Lalu jawab rakyat kepada Saul: "Perbuatlah apa yang kaupandang baik."*

*14:41 Lalu berkatalah Saul: "Ya, TUHAN, Allah Israel, mengapa Engkau tidak menjawab hamba-Mu pada hari ini? Jika*

kesalahan itu ada padaku atau pada anakku Yonatan, ya TUHAN, Allah Israel, tunjukkanlah kiranya Urim; tetapi jika kesalahan itu ada pada umat-Mu Israel, tunjukkanlah Tumim." Lalu didapati Yonatan dan Saul, tetapi rakyat itu terluput.

14:42 Kata Saul: "Buanglah undi antara aku dan anakku Yonatan." Lalu didapati Yonatan.

14:43 Kata Saul kepada Yonatan: "Beritahukanlah kepadaku apa yang telah kauperbuat." Lalu Yonatan memberitahukan kepadanya, katanya: "Memang, aku telah merasai sedikit madu dengan ujung tongkat yang ada di tanganku. Aku bersedia untuk mati."

14:44 Kata Saul: "Beginilah kiranya Allah menghukum aku, bahkan lebih lagi dari pada itu. Sesungguhnya, Yonatan, engkau harus mati."

14:45 Tetapi rakyat berkata kepada Saul: "Masakan Yonatan harus mati, dia yang telah mendapat kemenangan yang besar ini di Israel? Jauhlah yang demikian! Demi TUHAN yang hidup, sehelai rambut pun dari kepalanya takkan jatuh ke bumi! Sebab dengan pertolongan Allah juga dilakukannya hal itu pada hari ini." Demikianlah rakyat membebaskan Yonatan, sehingga ia tidak harus mati.

Urim dan tumim menyucikan perbuatan dosa yang besar sampai puncak dosa, sampai perbuatan dosa yang kecil yang sering tidak disadari.

#### **Nehemia 7:64-65**

7:64 Mereka itu menyelidiki apakah nama mereka tercatat dalam silsilah, tetapi karena itu tidak didapati, maka mereka dinyatakan tidak tahir untuk jabatan imam.

7:65 Dan tentang mereka diputuskan oleh kepala daerah, bahwa mereka tidak boleh makan dari persembahan maha kudus, sampai ada seorang imam bertindak dengan memegang Urim dan Tumim.

Urim dan tumim juga menyucikan tabiat dosa yaitu kusta, kebenaran diri sendiri, menutupi dosa dengan menyalahkan orang lain dan Tuhan.

Maka kita bisa hidup dalam kesucian.

#### **Efesus 4:11-12**

4:11 Dan ialah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12 untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Kita diperlengkapi jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus untuk dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus sempurna. Ini sama dengan menempatkan Yesus sebagai Kepala. Hubungan Kepala dan tubuh adalah leher. Kita banyak menyembah Tuhan, menyerahkan segala kekurangan dan kelemahan secara jasmani dan rohani. Sekalipun hanya sehelai rambut yang tidak berdaya, tidak bisa apa-apa, tidak berharga, tetapi menjadi harta kesayangan Tuhan. Hasilnya adalah:

- o Yesus Imam Besar sanggup mengadakan pelayanan perdamaian atas dosa-dosa kita.

#### **Ibrani 2:16-18**

2:16 Sebab sesungguhnya, bukan malaikat-malaikat yang Ia kasihani, tetapi keturunan Abraham yang Ia kasihani.

2:17 Itulah sebabnya, maka dalam segala hal Ia harus disamakan dengan saudara-saudara-Nya, supaya Ia menjadi Imam Besar yang menaruh belas kasihan dan yang setia kepada Allah untuk mendamaikan dosa seluruh bangsa.

2:18 Sebab oleh karena Ia sendiri telah menderita karena percobaan, maka Ia dapat menolong mereka yang dicobai.

Sehingga kita merasa damai sejahtera, semua enak dan ringan.

Yesus sanggup menolong kita, menyelesaikan segala masalah/ percobaan yang mustahil.

- o Tangan belas kasih Imam Besar sanggup mengadakan yang tidak ada menjadi ada, untuk memelihara kehidupan kita di tengah kesulitan dunia.

#### **Yohanes 21:5-6,11**

21:5 Kata Yesus kepada mereka: "Hai anak-anak, adakah kamu mempunyai lauk-pauk?" Jawab mereka: "Tidak ada."

21:6 Maka kata Yesus kepada mereka: "Tebarkanlah jalamu di sebelah kanan perahu, maka akan kamu peroleh." Lalu mereka menebarkannya dan mereka tidak dapat menariknya lagi karena banyaknya ikan.

21:11 Simon Petrus naik ke perahu lalu menghela jala itu ke darat, penuh ikan-ikan besar: seratus lima puluh tiga ekor banyaknya, dan sungguhpun sebanyak itu, jala itu tidak koyak.

- o Yesus Imam Besar menyatakan keputusan/ kehendakNya kepada kita, yang adalah paling benar, paling baik, paling indah, paling sempurna bagi hidup kita.

Tuhan memberkati.